

しんぶん赤旗を
日刊（電子版も）
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第243号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

政治資金パーティー裏金脱税許しません

えがみ博之小選挙区愛知5区予定候補は4月14日、地下鉄高畑駅頭で、日本共産党街頭宣伝を行いました。いつ、誰が、何に

岸田首相は、裏金問題の処分を行ったとして、訪米しました。しかし、いつ、誰が、何に使ったのか、安倍派のパーティー見直しを元に戻したのはだれか、森喜朗元首相が絡んでいるの

愛知の自民党は、パーティー収入による活動費の議員別

地元議員の脱税疑惑

愛知の自民党は、パーティー収入による活動費の議員別



「脱税容疑の自民党議員は真実を明らかにせよ」と訴えるみなさん。

金額を政治資金収支報告書で、明らかにしています。小選挙区選出の神田けんじ議員は選挙資金合わせ49万円、県議、市議の名前も。確定申告に記載があるのか疑問です。「脱税容疑議員の責任追及。自民党政治を終わらせましょう」と呼びかけました。

日本共産党躍進を

えがみ氏は、岸田首相が、バイデン大統領との共同声明で、自衛隊をアメリカの指揮のもと海外に派兵することを決めたことを批判しました。

「自民党政治を終わらせるためには、民意を反映しない小選挙区制度廃止が必要



戦争の流れとどうたたかおうか 講演会

野田・荒子9条の会主催で4月14日の日曜午後、中川区内で「戦争をする国への流れ、現状をどうたたかうか？」をテーマに、中谷雄二弁護士が講演しました。

歴史から見る

自民党の1955年立憲宣言で、党の政綱には、「駐留外国軍隊の撤退に備



地震・災害対策 今こそ

能登半島地震での避難生活が、29年前の1995年の阪神・淡路大震災時の避難生活とあまり変わらない感じですか。台湾地震が4月3日朝発災。震源地の花蓮市では、震度6強。マグニチュード7.2。花蓮市では、地震発生と同時に、行政と各NGOが、必要な物資について情報交換を開始、3時間後には防災用テントを備えた避難所を開設する。テレビ放映を見ても、プライバシーが守られ、食事も準備されています。能登半島地震は7.6。日本でどうしてできていないのか。耐震化はどうか。1981年の耐震基準に合わない建物

要です。野党共闘実現のために、市民の力と日本共産党の躍進が必要です」と訴

弁護士相談5月16日（木）午後6時半 電話連絡363-1450 江上事務所

自民党愛知県連の脱税疑惑追及

日本共産党愛知県委員会
は4月12日夕方、名古屋駅前
で、自民党愛知県連の政
治資金パーティー問題での
脱税疑惑について、街頭宣
伝しました。石山淳一県委
員長、すやま初美衆院比例
予定候補、えがみ博之5区
予定候補が訴えました。

パーティー収入1億5千万円

自民党愛知県連の2022
年11月の政治資金パーティー
の売り上げは、約1億5千

中谷雄二さんの講演の
要旨です。

自民党の政綱

中谷さんは、「歴史的
に見ていくことを前提に
話します」と戦争する国
を目指す自民党の原点か
ら話を始めました。

「1955年11月の自
民党立憲宣言で、『現行
憲法の自主的改正を図り、
また占領法制を再検討し、
国情に即してこれが改廃
を行う。』『国力と国情
に相応した自衛軍備を整
え、駐留外国軍隊の撤退
に備える。』と政綱で、

万円。うち、20万円を超
えるパーティー券購入者の
購入金額は全体の8%。92
%が公表されていません。

大企業との癒着が問題

1枚3万円のパーティー
券の購入者は、大企業が多
いのでは。トヨタ自動車
名古屋都市高速道路の名古
屋駅前へのアクセス推進で
購入では？三菱重工は、大
江工場や小牧北・南工場で
戦闘機開発・整備推進で購

アメリカ軍の撤退を明記
しています。



ポツダム宣言

1945年8月、日本
は、連合国との戦争終結
の条件として「①日本軍
国主義の駆逐及び軍国主

入では？大企業が儲けの
名古屋ではないか。
企業・団体献金の禁止実
現のために、市民の力を大
きくし、総選挙での日本共
産党の躍進を訴えました。



(1面から)で話された
運動を広げて政治を変え
ることに力をこめたい」
「日本はまさに戦争前夜
の恐ろしい時代に入って
いる様に感じられた。や
はり皆が戦争阻止に向か
い声を上げなければなら
ないと思った」など感想
が寄せられました。

武器輸出でなく平和外交を

改憲NO！中川総がかり行
動は4月6日の土曜日、あ
おなみ線荒子駅スパー前
で街頭宣伝、署名、能登半
島地震支援募金に取り組み
ました。

思いを声に

リレートークが次々と元
気よく続きました。「愛知
における裏金の脱税・告発
にご協力を」、「戦闘機輸
出等大軍拡に反対」、「6
月9日の核兵器を禁止させ
る平和行進は中川区役所前
で集会後行進します。一步
でも二歩でも行進に参加願
います」、「憲法9条を守
り平和外交を」、「自民党
政治を終わらせよう」と。



買い物に急ぐ人からも声
がかかり、能登半島地震支
援募金も集まりました。

知事リコール署名偽造断罪

知事リコール署名偽造事
件の田中被告に4月19日、
懲役2年、執行猶予4年
(求刑懲役2年)の判決が言
い渡されました。裁判で、
署名偽造が判決されました。

河村市長の責任は

河村市長は、約43万50
00筆の署名が選挙管理委

員会に提出された2020
年11月4日の後の16日、大
村知事が河村市長について
「哀れな人だな」と述べた
として「43万人もの県民か
らノーを突きつけられた貴
職の方が哀れな人だと思っ
「リコール運動を真摯に受
け止めているのか」と尋ね
る公開質問状を大村知事に
提出しています。

公開質問状取り下げを

えがみ博之氏は、202
1年6月24日、2022年
3月4日、名古屋市議会で
43万筆を理由にする「公開
質問状の取り下げ」を市長
に求めました。しかし、市
長は、「撤回するつもりは
ない」と答弁しました。

市長は、少なくとも公開
質問状を取り下げる責任が
あります。田中被告の責任
だけで終わってはなりません。

5月早朝宣言

7日	火	下之一色
10日	金	地下鉄高畑
14日	火	近鉄戸田
17日	金	万場小橋
21日	火	名鉄山王
24日	金	あおなみ線中島
28日	火	近鉄伏屋
30日	木	あおなみ線荒子
31日	金	JR尾頭橋
朝7時30分から8時		
憲法記念日 3日		
11時	尾頭橋ツルハ前	
11時25分	五女子	

無料相談 (子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 えがみ博之事務所まで電話363-1450